

20 mar 2008 -11:40

Appartient à [Conseil des ministres du 20 mars 2008](#)

## Marchés publics Intérieur

### Deux marchés publics pour le SPF Intérieur

#### Deux marchés publics pour le SPF Intérieur

Sur proposition de M. Patrick Dewael, ministre de l'Intérieur, le Conseil des ministres a approuvé deux dossiers concernant des marchés publics pour le SPF Intérieur.

Le Conseil des ministres a donné son feu vert pour le lancement du premier marché public pour l'acquisition d'un système de commande, entreposage et distribution de l'équipement de base au profit de la police fédérale et locale et la livraison du hardware et du software de support. La mise en oeuvre de ce marché est indispensable au bon fonctionnement de la gestion quotidienne de la police fédérale et locale.

Le Conseil des ministres a par ailleurs décidé de prolonger d'un an le contrat avec la société Aubay. Ce contrat prévoit la mise à disposition de personnel spécialisé en informatique et en télécommunication pour la Police fédérale. Après que l'ancien contrat soit venu à échéance fin 2006, le SPF Intérieur avait lancé un nouveau marché public. Etant donné que ce marché n'a pas encore pu être attribué suite à des procédures judiciaires en cours, le contrat existant est prolongé pour que la police puisse garantir la continuité de ses services.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe